

par des maux de tête, et enlève ses victimes dans l'espace de quelques heures, après qu'elle a commencé à se faire sentir.—*Albany Atlas.*

*Horrible Tragédie.*—Nous avons, dit le *Madison Inquirer*, un devoir bien pénible à remplir, celui d'annoncer la mort de l'honorable Charles C. P. ARNDT, membre du conseil, du comté de Brown (dans le territoire de l'Ouisconsin,) qui a été tué dans la chambre du conseil, par J. R. VINEYARD, membre du comté de Grant, hier aussitôt après l'ajournement. Par ce fatal accident, le conseil a été privé d'un de ses membres les plus éminents, et la société d'un citoyen qui en faisait l'ornement. La mort fatale de Mr. Arndt laisse dans la désolation un père âgé, une mère, une épouse et plusieurs enfans.

*Une séance sénatoriale.*—Samedi, 12 M. . . . Troisième lecture de la taxe des moulins; Mr. STARR parlant; 32 membres dans la chambre; 4 paires de bottes étendues sur les tables; 12 membres écrivant des lettres; 6 lisant des gazettes; 10 badinant l'un avec l'autre; 3 dormant; 1 écoutant attentivement; le président (*speaker*) faisant *pro tempore* un tour dans le parc; les greffiers sommeillant; les portiers veillant pour l'appel de la chambre.

*Théâtre de St. Charles.*—Ce grand et superbe édifice, un des plus beaux ornemens de la Nouvelle-Orléans, vient d'être la proie d'un incendie. On pourra juger de la valeur de ce bâtiment, quand on saura qu'il était hypothéqué à une des banques de la ville, pour la somme de 200,000 piastres, et que cette banque ne l'ayant assuré que pour la somme de 65,000 piastres, estime sa perte à plus de 300,000. Un Mr. Browne y a perdu une garde-robe de la valeur de 5,000 piastres, et l'on estime à 70,000 piastres la perte occasionnée à un Mr. CALDWELL, par la destruction des décorations, meubles, grande-robe, &c., du théâtre. La perte de Mr. Browne est irréparable, disent les journaux de la Nouvelle-Orléans; mais il reste à Mr. Caldwell des moyens pour rebâtir, au moins, l'édifice incendié; et c'est ce qu'il se propose d'entreprendre sans délai.

---

## NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

EN fait de nouvelles, l'Europe n'offre rien de bien important, si ce n'est, en Portugal, une insurrection partielle, qui a amené un changement de ministère et le rétablissement de la constitution de don PEDRO; et dans les Iles Ionniennes, une émeute, qui a été occasionnée, dit-on, par les prédications d'un missionnaire protestant, et a coûté la vie à un nombre de soldats et de citoyens.

On parlait d'une bataille livrée entre les Russes et les Circassiens, dans laquelle les premiers auraient été défaits avec une perte considérable; mais cette nouvelle, ou cette rumeur, paraissait demander confirmation.